

Communication COVID-19



DESTINATAIRES : Toutes les personnes œuvrant dans l'établissement

DATE : Le 18 juin 2020

OBJET : Jardinons nos balcons!

Jardinons nos balcons! est une initiative pour mettre un sourire et les mains dans la terre pour 1 000 aînés vivant en logement social et communautaire en Chaudière-Appalaches en contexte de la COVID-19.

Confinement, isolement social, pauvreté. Malheureusement, il s'agit d'un mélange qui peut rendre les aînés vivant en logement social et communautaire encore plus éprouvés par la pandémie actuelle, et ce, peu importe qu'ils vivent en habitations à loyer modique (HLM), organismes communautaires d'habitation ou coopératives d'habitation.

Afin de promouvoir la santé mentale et la saine alimentation pour tous, le Comité des partenaires régionaux du soutien communautaire en logement social et communautaire de Chaudière-Appalaches, animé par la Direction de santé publique et l'équipe en organisation communautaire, a développé un important partenariat avec le Mouvement Desjardins, la compagnie Garant de Saint-François-de-la Rivière-du-Sud, la Table de concertation des aînés de Chaudière-Appalaches et la Société d'habitation du Québec afin d'équiper 1 000 balcons de magnifiques jardinières et tout le nécessaire pour se créer un petit jardin chez soi, et ce, partout dans la région.

Voilà une belle manière de contribuer à réduire les inégalités accentuées par la pandémie de la COVID-19 et à mettre un peu d'espoir dans le cœur des précieux aînés!

Dr^e Liliana Romero

Contenu et diffusion approuvés par : Patrick Simard